

Inauguran moderna sede social en Rihue



LOS VECINOS CELEBRAN CONTAR con una nueva sede para sus actividades.

Los vecinos de Rihue, sector rural de la comuna de Negrete, celebraron con entusiasmo la inauguración de su nueva sede social, un espacio moderno y funcional que reemplaza a la anterior, cedida debido a la construcción de la Ruta Nahuelbuta.

Este proyecto, que estuvo en proceso por varios años, fue posible gracias al trabajo conjunto entre el alcalde de Negrete, Alfredo Peña, los vecinos del sector y la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

La necesidad de repo-

ner la sede social surgió cuando el terreno de la antigua infraestructura fue cedido para la construcción de la autopista, lo que obligó a los vecinos a buscar una nueva ubicación.

El primer paso fue encontrar un terreno

municipal adecuado para la nueva sede, lo que se concretó con éxito gracias al apoyo de la Subdere. Posteriormente, se presentó el proyecto "Reposición Sede Social Rihue, comuna de Negrete", financiado con una inversión cercana a los 147 millones de pesos.

La inauguración de la sede fue presidida por el alcalde Alfredo Peña, quien destacó el esfuerzo y la colaboración de la comunidad en este proceso. En su discurso, el alcalde subrayó la importancia de este nuevo espacio para el desarrollo social y cultural del sector.

"Es una sede distinta, más amplia, un lugar en el que hemos tenido que hacer algunas modificaciones para adaptarnos a las necesidades del sector. Lo más importante es que

es un espacio que pertenece a los vecinos y que les permitirá seguir trabajando juntos por el bienestar de la comunidad", comentó Peña.

María Elena Arteaga, presidenta de la "Junta de Vecinos Rihue de Negrete", expresó su satisfacción por la nueva infraestructura.

"Estamos contentos, felices de que ya tenemos nuestro espacio. La antigua sede social de Rihue era un lugar con mucha historia para los vecinos, y queremos que este nuevo espacio continúe siendo un lugar de encuentro para actividades culturales y recreativas para todos", afirmó Arteaga.

Por su parte, Pedro Beltrán, profesional de la Unidad Regional de la Subdere del Biobío, recor-

dó que al principio había cierta incertidumbre entre los vecinos sobre el proyecto.

"Recuerdo que había escepticismo, pero hoy vemos con orgullo esta gran obra, que no solo beneficiará a la junta de vecinos, sino también a los clubes deportivos, al adulto mayor, y a toda la comunidad de Rihue", destacó Beltrán.

La nueva sede social está equipada con baños adaptados a la normativa de Accesibilidad Universal, una cocina completamente funcional, un salón de reuniones, y un acceso universal.

Además, se proyecta la construcción de un estacionamiento para facilitar el acceso de todos los vecinos. Con esta nueva infraestructura, Rihue cuenta ahora con un espacio adecuado para sus actividades sociales y comunitarias.